

# 西小物語

## 【校訓】

- えがお（徳）
- ゆめ・あこがれ（知）
- げんき（体）

諫早市立西諫早小学校  
学校だより  
令和7年4月10日（木）  
文責：原田 秀紀

## 入学おめでとうございます！

真新しいランドセルを背負って、63名の新入生が西諫早小学校に入学しました。1年生のみなさん、そしてご家族の皆様、ご入学おめでとうございます。卒園して間もない子供たちですが、式中は静かに椅子に腰かけて話を聞いたり、お祝いの言葉に「ありがとうございます」と返事を返したりして立派な態度でした。これまでご家庭や保育園、幼稚園等で育てていただいた礼儀や規律を基盤に据えて、少しずつ学校生活に慣れてもらえるように支援していきます。慣れるまでは、6年生が中心になってお世話をしてくれますので、どんなことを一緒にしたかご家庭で話題にいただけたらと思います。



また、入学式に向けて在校生一同で一生懸命準備をしてくれました。式場の設営や後片付け、1年生教室の飾りつけ、通路に飾る花を準備、玄関の掃除など、新入生を歓迎する気持ちをいろいろな場で見つけることができました。素直でがんばり屋の西諫早小の子供たちのおかげで、素晴らしい入学式ができました。

全校児童385名で、令和7年度の素晴らしいスタートとなりました。

### 「歓迎のことば」

6年1組 濱本 菜緒

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんが入学してくるのを楽しみにしていました。

みなさんの中にはわくわくしている人や不安に思っている人もいるかもしれません。西諫早小学校には頼りになるやさしいお兄さん、お姉さんがいます。面白いお兄さんやお姉さんもいます。先生の中にもやさしい先生、怒るとすごく怖い先生、授業がわかりやすい先生、面白い先生がいらっしゃるので毎日の学校生活が楽しいです。あと、たて割り遊び、児童集会や歓迎遠足での遊びでは、学年のちがう人たちと楽しく仲良くなることができます。運動会での競技やチャレンジデーなどのイベントでは、練習してよかったなと思えて、自分の成長を感じることができます。それを見に来てくれたお家の人たちに、きっと「がんばったね。よかったよ。」と褒められると思います。その時、とてもうれしい気持ちになります。なので、また次もがんばることができます。

勉強についていけないか心配している人もいるかもしれません。でも、勉強についてわからないことがあれば先生がやさしく教えてください。自分のペースでいいので、あきらめないで自分の夢に向かってがんばっていきましょう。

新入生のみなさんが、これからの学校生活を楽しめるように、私たちが全力でお手伝いします。なので、わからないことやできないことがあったら私たちや先生を頼ってください。これから一緒に楽しい学校生活を送っていきましょう。

下図は、令和7年度 西諫早小学校の学校経営方針を示したものです。「めざす子供像」に向けて、図の中央部に示した重点努力事項に取り組みしていきます。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

